



NP 18º/25 Mayo
Cabildo de Tenerife

El Cabildo de Tenerife destina 247.000 euros para la organización de las pruebas automovilísticas de la temporada 2025

14/5/2025

Una vez más, el Cabildo de Tenerife muestra su total apoyo al mundo del motor incrementando, en un 23%, la partida destinada a la organización de pruebas automovilísticas para la presente temporada. De este modo, los rallies, ralliesprint, pruebas de montaña, de tierra, slalom y karting, se beneficiarán de este incremento.

El Consejo de Gobierno del Cabildo de Tenerife, a través del área de Deportes, ha aprobado en la jornada desde miércoles 14 de mayo, las bases y la convocatoria de la línea de subvenciones para la organización de pruebas automovilísticas en 2025, con una dotación de 247.000 euros, cifra que responde a un incremento del 23%.

El vicepresidente y consejero de Turismo, Lope Afonso, resalta que el objeto es “apoyar económicamente a las entidades deportivas que organicen pruebas incluidas en el calendario provincial oficial de la Federación Tinerfeña de Automovilismo, abarcando modalidades como rallies, ralliesprint, montaña, tierra, slalom y karting”.

Por su parte, la consejera de Deportes, Yolanda Moliné, subraya “el incremento del 23% respecto al crédito de la convocatoria anterior, para atender más solicitudes y compensar la subida de costes en el sector deportivo y la priorización de pruebas internacionales, nacionales y de especial trascendencia para la isla”.

Moliné también manifiesta que las ayudas se concederán “en régimen de concurrencia competitiva y no podrán superar el 50% del coste de la prueba, con un importe máximo de 35.000 euros por entidad beneficiaria, en función de la puntuación obtenida según los criterios establecidos”.

De manera paralela, el Consejo de Gobierno del Cabildo de Tenerife también aprobó las bases y la convocatoria de subvenciones dirigidas a clubes, federaciones y deportistas individuales de la isla para cubrir gastos de desplazamiento en competiciones oficiales de carácter nacional e internacional entre enero y mayo de este año.

“Desde hace varias temporadas, el Cabildo de Tenerife ha mostrado un total apoyo hacia nuestro deporte”, destaca Francisco Negrín. El presidente de la Federación Interinsular de Automovilismo de S/C de Tenerife celebra esta nueva partida, especialmente, “porque los organizadores tendrán una mayor garantía para sacar adelante sus pruebas”. Negrín valora positivamente “la perfecta sintonía que mantienen el Cabildo de Tenerife y la FIASCT. Durante estos últimos años hemos podido comprobar que nuestro deporte tiene un lugar preferente en la institución y, gracias a ello, muchos proyectos han podido ver la luz”.

Más información: www.fiasct.com.